



宮城県第二工業高等学校 校長 今野 好彦

Tel 022-221-5659 Fax 022-221-5655



工業実習風景

防災避難訓練

6月9日(金)、春季防災避難訓練を実施しました。休み時間に直下型大地震が起き、食堂から火災が発生したという想定で避難訓練を行いました。校内放送により自分の身を守る行動をとった後、指示された避難経路に従い校門脇の駐車場まで避難しました。

暗い中を慌てず落ち着いて移動し、約3分30秒で全員避難し点呼を完了しました。最後に、教頭が「まず自分の身を守ることが第一であり、常に災害が発生した場合に自分がとるべき行動を想定しておくことが大切です」と講評しました。



薬物乱用防止教室

6月23日(金)、体育館で薬物乱用防止教室を行いました。仙台中央警察署生活安全課少年警察補導員の千葉ふみ氏を講師にお招きし、薬物乱用の危険性や有害性についてお話しいただきました。

いろいろな薬物(覚せい剤・MDMA・危険ドラッグ等)があり、ほんの出来心で一度でも始めると自分の仕事や人生までも壊してしまう恐ろしいものであると詳しく教えていただきました。

千葉氏は生徒たちに、心のハンドル(善悪の判断)と心のブレーキ(我慢する心・断る勇気)を持って健全な生活を送ってほしいと語りかけ、生徒たちも真剣に聞いていました。



進路講話

6月14日(水)体育館で進路講話を行いました。講師にゴリラガードギャランティ(株)取締役の夏原潤氏をお招きし、「働くことの意義」という演題でお話しいただきました。

「会社は力量が足りなくても100%力を出す人を求めている。自分の仕事にプライドを持ち、働くことにやりがいと楽しさ、幸せを感じてほしい」と夏原氏は熱く語りかけ、生徒たちはそれぞれの進路を意識しながら熱心に話を聞いていました。



米ヶ袋をきれいにし隊

(町内ボランティア清掃活動)

宮二工では地域貢献活動として、米ヶ袋町内会の定例清掃作業に協力しています。本校の生徒や保護者、教職員の有志で「米ヶ袋をきれいにし隊」を編制し実施しているボランティア活動で、今年で4年目になります。

今年度の1回目は6月4日(日)に行われ、18名が参加しました。朝7時から約1時間、広瀬川沿いの河川敷や遊歩道の除草・清掃作業を行いました。生徒たちは熱心に作業に取り組み、さわやかな汗を流しました。

